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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Balça — 

GABINETE DA VEREADORA SHEILA BELLO 

INDICAÇÃO N. 79 /2025. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário e dispensadas as 

demais formalidades regimentais, Indica, ao Excelentíssimo Senhor Mário César Azevedo 

Prefeito do Município de Paulo Afonso, ao Ilustríssimo Senhor William Campos, Secretário 

Municipal de infraestrutura de Paulo Afonso, a necessidade da requalifiettção da Quadra 

Poliesportiva no Povoado Alagadiço, visando melhorar as condições de uso do espaço para a 

prática esportiva e lazer da comunidade. A referida quadra encontra-se em estado de deterioração, 

com aterro irregular, ausência de iluminação adequada e necessidade de malharias na estrutura, o 

que compromete o desenvolvimento de atividades esportivas e recreativas, especialmente para 

crianças e jovens que utilizam o local. 

A requalificação desse espaço esportivo contribuirá significativamente para a 

promoção do esporte e do lazer, incentivando a pratica esportiva como meio de inclusão social e 

melhoria da qualidade de vida dos moradores. Além disso, um espaço bem estruturado e iluminado 

oferece roais segurança e conforto para a comunidade, evitando a degradação da área e fortalecendo 

as atividades comunitárias. Diante do exposto, indico que sejam adotadas as providências cabíveis 

para a requalificação Quadra Poliesportiva do Povoado Alagadiço, garantindo um espaço digno 

para a população. 

Sala das Sessões, em 8 de abril de 2025. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia — 

GABINETE DA VEREADORA SHEILA BELLO 

INDICAÇÃO N. go /2025. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plantio e dispensadas as 

demais formalidades regimentais. Indica, ao Excelentásimo Senhor Mário César Azevedo 

Prefeito do Munieipio de Paulo Afonso, ao Ilustríssimo Senhor William Campos, Secretário 

Municipal de Infraestrulura de Paulo Afonso, a necessidade da requalificaçáo da Quadra 

Poliesportiva do Povoado Riacho, visando melhorar as condições de uso do espaço para a prática 

esportiva e lazer da comunidade. A referida quadra encontra-se em estado de deterioração, com 

aterro irregular, ausencia de iluminação adequada e necessidade de malharias na estrutura, o que 

compromete o desenvolvimento de atividades esportivas e recreativas, especialmente para crianças 

e jovens que utilizam o local. 

A requalificação desse espaço esportivo contribuirá significativamente para a 

promoção do esporte e do lazer, incentivando a pratica esportiva como meio de inclusão social e 

melhoria da qualidade de vida dos moradores. Além disso, um espaço bem estruturado e iluminado 

aferecc mais segurança e conforto para a comunidade, evitando a degradação da área e fortalecendo 

as atividades comunitárias. Diante do exposto, indico que sejam adotadas as providencias cabíveis 

para a requalificação Quadra Poliesportiva do Povoado Riacho, garantindo um espaço digno para a 

População. 

Sala das Sessdes, em 8 de abril de 2025. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Sabia — 

GABINETE DA VEREADORA SHEILA BELLO 

INDICAÇÃO N°. gl /2025. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário e dispensadas as demais 

formalidades regimentais, Indica ao Excelentíssimo Senhor Governador do Estado da Bahia, 

derêninio Rodrigues, e ao ilustríssimo Senhor Ereio Choves de Souza, Secretário 

Municipal de Educação de Paulo Afonso, sejam adotadas providências para a implantação de 

aulas sociais de natação no Colégio CETIPA, destinadas a todas as faixas etárias, como 

forma de incentivo à prática esportiva, promoção da saúde e inclusão social. 

A presente proposição visa ampliar o acesso à atividade fisica orientada, utilizando a 

estrutura já existente da piscina do Colégio CETIPA. oferecendo aulas gratuitas para crianças, 

adolescentes, adultos e idosos da comunidade. Trata-se de uma ação de alto impacto social, que 

promove .o bem-estar Nice e mental, reduz liSCOS de afogamento, estimula hábitos saudáveis e 

contribui para a prevenção de doenças. 

Além dos beneficias à saúde, a prática da natação favorece o desenvolvimento motor e 

cognitivo de crianças, melhora a capacidade respiratória e circulatória- e pode se tomar uma 

porta de entrada para o espone competitivo ou mesmo para oportunidades no mercado de 

trabalho, especialmente entre os jovens. 

Dessa forma, a implantação das aulas sociais de natação representa unia iniciativa da 

baixo custo, com retomo significativo para a população, fortalecendo o papel da escola come 

espaço de transformação social. 

Diante do exposto, solicito especial atenção do Poder Executiva Municipal para que 

esta Indicação seja analisada, considerando sua relevfincia para a melhoria da qualidade de vida 

dos munícipes. 

Sala das Sessões, em 8 de abril de 2025. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia — 

GABINETE DA VEREADORA SHEILA BELLO 

INDICAÇÃO N. 82 /2025. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário e dispensadas as 

demais formalidades regimentais, Indica, ao ExcelentIssImo Senhor Mário César Azevedo 

Prefeito do Município de Paulo Afonso, ao Ilustríssimo Senhor William Campos, Secretário 

Municipal de Infraestrutura de Paulo Afonso, a necessidade da Construção de uma Quadra 

goliesportIva no Condomínio Amando Morais , visando melhorar as condições de uso do espaço 

para a prática esportiva e lazer da comunidade. A referida quadra encontra-se em estado de 

deterioração, com aterro irregular, ausência de iluminação adequada e necessidade de melhorias na 

estrutura, o que compromete o desenvolvimento de atividades esportivas e recreativas, 

especialmente para crianças e jovens que utilizam o local. 

A requalificação desse espaço esportivo contribuirá significativamente para a 

promoção do esporte e do lazer, incentivando a prática esportiva como meio de inclusão social e 

melhoria da qualidade de vida dos moradores. Além disso, um espaço bem estruturado e iluminado 

oferece mais segurança e conforto para a comunidade, evitando a degradação da área e fortalecendo 

as atividades comunitárias. Diante do exposto, indico que sejam adotadas as providências cabiveis 

para a requalificação Quadra Poliesportiva do Bairro Tancredo Neves III, garantindo um espaço 

digno para . a população. 

Sala das Sessbes, em 8 de abril de 2025. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 

- Estado da Bahia — 

GABINETE DA VEREADORA SHEILA BELLO 

INDICAÇÃO NA 83 /2025. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário e dispensadas as 

demais formalidades regimentais, Indica, ao Excelentíssimo Senhor Mário César Azevedo 

Prefeito do Município de Pauto Afonso, ao Ilustríssimo Senhor William Campas, Secretário 

Municipal de infraestrutura de Paulo Afonso, a necessidade da requalificação das Quadras 

Poliesportivas do Lindinalva Cabral, visando melhorar as condições de uso dos espaços para a 

prática esportiva e lazer da comunidade. As referidas quadras encontram-se em estado de 

deterioração, com piso quebrado e irregular, e necessidade de melhorias na estrutura, o que 

compromete o desenvolvimento de atividades esportivas e recreativas, especialmente para crianças 

e jovens que utilizam o local. 

A requalificação desse espaço esportivo contribuirá significativamente para a 

promoçâo do esporte e do lazer, incentivando a prática esportiva como meio de inclusão social e 

melhoria da qualidade devida dos moradores. Além disso, um espaço bem esnuturado oferece mais 

segurança e conforto para a comunidade, evitando a degradação da área e fortalecendo as atividades 

comunitárias. Diante do exposto, indico que sejam adotadas as providências cabiveis para a 

requalificação das Quadras Poliesportivas do Lindinalva Cabral, garantindo um espaço digno para a 

população. 

Sala das Sessões, em 8 de abril de 2025. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estada da Bahia — 

GABINETE DA VEREADORA SHEILA BELLO 

INDICAÇÃO Nt. 84 /2025. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário e dispensadas as 

demais formalidades regimentais, Indica, ao Excelentíssimo Senhor Mário César Azevedo 

Prefeito do Município de Paulo Afonso, ao Buslrissimo Senhor William Campos, Secretário 

Municipal de Infraestrutura de Paulo Afonso, a necessidade da requalifieaçáo da Quadra 

Poliesporfiva no Povoado Sitio do Tara, visando melhorar as condições de uso do espaço para a 

prática esportiva e lazer da comunidade. A referida quadra encontra-se em estado de deterioração, 

com aterro irregular, ausência de iluminação adequada e necessidade de melhorias na estrutura, o 

que compromete o desenvolvimento de atividades esportivas e recreativas, especialmente para 

crianças e jovens que utilizam o local. 

A requalificação desse espaço esportivo contribuirá significativamente para a 

promoção do esporte e do lazer, incentivando a prática esportiva como meio de inclusão social e 

melhoria da qualidade de vida dos moradores. Além disso, uni espaço bem estruturado e iluminado 

oferece mais segurança e conforto para a comunidade, evitando a degradação da área e fortalecendo 

as atividades corniusitárias Diante do exposto, indico que sejam adotadas as providénejas cabivcis 

para a rcqualificação Quadra Poliesportiva do Povoado Sitio do Tara, garantindo um espaço digno 

para a população. 

Sala das Sessões, ern 8 de abril de 2025. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 

- Estado da Bahia — 

GABINETE DA VEREADORA SHEILA BELLO 

INDICAÇÃO NI. 85 /2025. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário e dispensadas as 

demais formalidades regimentais, Indica, ao Excelentíssimo Senhor Mário César Azevedo 

Prefeito do Ainnicipio de Paulo Afonso, ao Ilustríssimo Senhor Anderson Tavares Correia, 

Secretário Municipal de Cultura e Esporte de Paulo Afonso, a necessidade da Implantação de 

Aulas de Zumba, Ritmos e Funcional na Quadra do Centenário, duas vezes por semana, 

visando a prática de atividades !Dicas, que é essencial para a promoção da saúde e do bem-estar da 

população. A oferta dessas modalidades contribuirá significativamente para a qualidade de vida dos 

participantes, incentivando hábitos saudáveis, a integração social co combate ao sedentarismo. 

Diante do exposto, indico que sejam adotadas as providências cabíveis para a contratação de 

profissionais capacitados para ministrar as aulas e que forneça a estrutura necessária 'para a 

realização das atividades. Esse projeto beneficiará crianças, jovens, adultos e idosos, promovendo 

uma cidade mais ativa e saudável, 

Certa de contar com a aienção e compromisso de Vossa Excelência, aguardo um retomo 

sobre as providências a serem tomadas e coloco-me à disposição para dialogar sobre o assunto. 

Sala das Sessões, em 18 de fevereiro de 2023, 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia — 

GABINETE DA VEREADORA SHEILA BELLO 

INDICAÇÃO Nw. 86 /2025. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário e dispensadas as 

demais formalidades regimentais, Indica, ao Excelentíssimo Senhor Mário César Azevedo 

Prefeito do Municipio de Paulo Afonso, a Ilushissima Senhora Edla Andrade de Carvalho, 

Secretária Municipal de Desenvolvimento Social e Cidadania de Paulo Afonso, a 

necessidade de cursos, orientação profissional e oportunidades de emprego oferecidos pelo 

Serviço Nacional de Aprendizagem Industrial (SENAI), considerando a necessidade de 

promover o desenvolvimento social c econômico da comunidade, solicito viabilização de 

parcerias com o SENAI, com o objetivo de ofertar tais e ações voltadas à geração de emprego e 

renda. 

A região apresenta indicas relevantes de vutnerabilidade social e limitações no 

acesso à qualificação profissional, especialmente entre jovens e adultos em situação de 

desemprego. A ausência de oportunidades de formação compromete a inserção produtiva desses 

cidadãos, ampliando as desigualdades c dificultando a melhoria das condições de vida. A atuação 

do SENAI, por meio da oferta de cursos técnicos, oficinas profissionalizantes e orientação 

vocacional, poderá contribuir significativamente para a inclusão social, o fortalecimento da 

economia local e a valorização da mão de obra regional. 

Diante do exposto, indico que sejam adotadas as providâncias cabiveis, no âmbito 

do poder público municipal e em articulação com instituições parceiras, para viabilizar a 

presença do SENAI na comunidade, assegurando à população o acesso a unia formação de 

qualidade e a oportunidades reais de desenvolvimento pessoal e profissional. 

Sala das Sessões, em 8 de abril de 2025. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia — 

GABINETE DA VEREADORA SHEILA BELLO 

INDICAÇÃO N. 87  /2025. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário e dispensadas as 

demais formalidades regimentais, Indica, ao Excelentíssimo Senhor Mário César Azevedo 

Prefeito do Municipio de Paulo Afonso, a Ilustríssima Senhora Edla Andrade de Carvalho, 

Secretária Municipal de Desenvolvimento Social e Cidadania de MUJO Afonso, que sejam 

adotadas as providências necessárias para estabelecer parcerias com o Serviço Nacional de 

Aprendizagem Comercial — SENAC, com o objetivo de ofertar cursos de qualificação 

profissional, oficinas, orientação para o mercado de trabalho e ações voltadas à gerabão de 

emprego e renda para os moradores da comunidade de Paulo Afonso. 

Justifica-se esta proposição diante dos relevantes Índices de vulnerabilidade social 

da região e das limitações enfrentadas pela população no acesso à qualificação profissional. 

especialmente entre jovens e adultos em situação de desemprego. A ausência de oportunidades 

de capacitação tem comprometido a inserção produtiva dos cidadãos, acentuando desigualdades 

sociais e impedindo a melhoria das condições de vida. 

A atuação do SENAC, reconhecida nacionalmente por sua excelência na formação 

profissional nas áreas de comércio, serviços e cmpreendedorismo, poderá representar um 

importante instrumento de inclusão social, valorização da mão de obra local e fortalecimento da 

economia do municipio. 

Diante do exposto, conto com o apoio dos nobres pares para aprovação desta 

Indicação, que visa assegurar a população local melhores oportunidades de desenvolvimento 

pessoal, profissional e econômico. 

S la das Sçssks. em 8 de abril de 2025. 

hei trOlietmrr 
- Veitrulora - 

82_a_ae go 
v 1! 	iP01 	 



MRMO(AMSSÃOP  2&  
m3ju/4_25GL  ambryS.Jrno 
VOTOS tR,LA 	  

MESA OL e PLR.  23 104 1 e-S"  

CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 

- Estado da Bahia — 

GABINETE DA VEREADORA SHEILA BELLO 

INDICAÇÃO N°. 88 /2025. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário e dispensadas as 

demais formalidades regimentais. Indica ao Excelentíssimo Senhor Governador do Estado 

da Bahia, Jerônimo Rodrigues, e ao Excelentíssimo Senhor Ministro da Casa Civil da 

Presidência da República, Rui Costa, a realização de limpeza e revitallzação da Lagoa do 

Centenário, localizada no municia ia de Paulo Afonso/BA. 

A vereadora que esta subscreve, no uso das atribuições que lhe são conferidas 

pelo Regimento Interno desta Casa Legislativa, INDICA ao Excelentíssimo Senhor 

Governador do Estado da Bahia, Jerônimo Rodrigues, a necessidade urgente da limpeza 

e revitalização da Lagoa do Centenário, situada no município de Paulo Afonso. 

Trata-se de uma intervenção de caráter emergencial e de alto Impacto social, que 

atenderá diretamente mais de 10 mil moradores dos bairros Centenário. Senhor do 

Bonfim, Tropical, Abel Barbosa e demais comunidades do entorno. 

A atual situação da lagoa representa serias riscos ã saúde público. A ausência de 

manutenção tem provocado a proliferação de animais peçonhentos, como escorpiões, 

cobras e filhote de Jacaré, que frequentemente invadem as residências da população Mais 

vulnerável. 

Durante o período chuvoso, as águas da lagoa transbordam e atingem casas, 

provocando alagamentos e danos materiais. Além disso, o matagal ao redor contribui para 

a presença  excessiva de muriçocas e o surgimento de um odor Insuportável, afetando a 

qualidade de vida dos moradores. 

Ressalta-se, ainda, que crianças brincam nas proximidades da lagoa, o que eleva 

ainda mais o grau de risco, tornando urgente a tomada de providências por parte do 

Poder Público Estadual. 



Dente do exposto, sokrto especial atenção e encaminhamento à Secretaria 

Estadual do Meio Ambiente, à SEDUR e demais órgãos competentes, no sentido de que 

sejam adotadas medidas técnicas e operacionais para a limpeza, desassoreamento e 

revitalização da Lagoa do Centenário, garantindo mais segurança, saúde e dignidade à 

população local. 

Sala das Sessões, em 8 de abril de 2025. 

- e adora- 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia — 

GABINETE DA VEREADORA SHEILA BELLO 

INDICAÇÃO N. 89 /2025. 

A Pescadora que o presente subscreve, apôs ouvido a Plenário e dispensadas as 

demais formalidades regimentais, Indica, ao Excelentíssimo Senhor Mário César Azevedo 

Prefeito do Município de Paulo Afonso, ao Ilustríssimo Senhor William Campos, Secretário 

Municipal de Infraestrutora de Paulo Afonso, a necessidade da requallficação da Quadra 

Poliesportiva rio Bairro Tancredo Neves II, visando melhorar as condições de uso do espaço para 

a prática esportiva e lazer da comunidade. A referida quadra encontra-se em estado de deterioração, 

com aterro irregular, ausência de iluminação adequada e necessidade de malharias na estrutura, o 

que compromete o desenvolvimento de atividades esportivas e recreativas, especialmente para 

crianças c jovens que utilizam o local. 

A itqualificação desse espaço esportivo contribuirá significativamente para a 

promoção do esporte e do lazer, incentivando a prática esportiva como meio de inclusão social e 

melhoria da qualidade de vida dos moradores. Além disso, um espaço bem estruturado e iluminado 

oferece mais segurança e conforto para a comunidade, evitando a degradação M área e fortalecendo 

as atividades comuniterias. Diante do exposto, indico que sejam adotadas as providencias cablveis 

para a requalificação Quadra Pohesportiva do Bairro Tancredo Neves II, garantindo um espaço 

digno para a população. 

Sala das Sessões, em 8 de abril de 2025 
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CÂMARA MUNICIPAL DE MULO AFONSO 
- Estado da Bahia — 

GABINETE DA VEREADORA SUEI IA BEM) 

INDICAÇÃO N. 90 /2025. 

A Vereadora que este subscreve. após ouvido o Plenário. vem, na forma regimental, indicar 

ao Sr. Roberto Alcântara de Souza -Superintendente Regional do Departamento Nacional de 

Infraestrutura de Transportes (DAM no Estado da Balda - a necessidade •de implantação de 

alambrados na Ponte Metálica Dom Pedro II, localizada na divisa coife os estados da Bahia e 

Alagoas. 

Justifica-se a presente indicação pela importância de adotarmos medidas preventicas e 

estratégicas para a redução dos casos de suicidio que, infelizmente. vent sendo registrados na refenda 

ponte. 

A instalação de alambrados visa dificultar o acesso à área de risco. fim chutando como um 

mecanismo de contenção Nice que pode retardar mi impedir a concreozação de atoe extremos. 

contribuindo, assim, para a preservação da vida_ 

Sala das. Sessões, em N de abnl de 2025 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estada da Balda — 

GABINETE DA VEREADORA SHEILA BELLO 

INDICAÇÃO AS 91 /2025. 

A Vereadora que o presente subscreve após ouvido o Plenário, vem, na forma regimental, 

indicar ao Excelentissirno Senhor Mário César Azevedo — Prefeito do Município de Paulo 

Afonso, e á Secretária Municipal de Saúde, Sra. Renata Fernandes, a criação de uni Programa 

de Atendimento Médico nas creches e escolas municipais do Município dc Paulo Afonso. 

Justifica-se a presente indicação tendo em vista a necessidade de garantir atendimento 

médico As crianças que integram a rede municipal de ensino, especialmente aquelas atendidas por 

creches públicas e conveniadas. Muitas famílias enfrentam dificuldades para levar seus filhos a 

consultas médicas periódicas, uma vez que os pais, em sua maioria, trabalham duram tod 	d' 

nem sempre conseguem folgas para esc fim. 

Trata-se de uma proposta de caráter preventivo, voltada â promoção da saúde infantil por 

meio de acompanhamento medico regular, proporcionando maior qualidade de vida ás crianças e 

tranquilidade aos seus responsáveis. Além disso, tal iniciativa poderá contribuir para a redução da 

demanda na rede pública de saúde, já que a prevenção contínua pode evitar o agravamento de doenças 

e, consequentemente, a necessidade de atendimentos de maior complexidade. 

Sala das Sessões, em 08 de abril de 2025. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia — 

GABINETE DA VEREADORA SHEILA BELLO 

INDICAÇÃO N. 92 /2025. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem, na forma regimental, 

indicar ao Excelentíssimo Senhor Mário César Azevedo — Prefeito do Município de Paulo 

Afonso, e ao Senhor Secretário Municipal de Desenvolvimento Rural, André Vitor Mota Souza, 

a necessidade de instalação de novas placas de orientação de destino e identificação das 

localidades da zona rural do nosso município. 

Justifica-se a presente indicação diante das dificuldades enfrentadas por moradores, 

visitantes •e prestadores de serviço ao tentarem acessar diversos povoadas da zona rural, 

especialmente durante o perlodo noturno, quando a visibilidade é reduzida e a ausência de sinalização 

adequada compromete a orientação e a segurança no deslocamento. 

A instalação de placas inforrnativas contribuirá significativamente para a melhoria da 

mobilidade rural, além de valorizar as comunidades e garantir maior fluidez no tráfego local. 

Sala das Sessões, em 08 de abril de 2025. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia — 

GABINETE DA VEREADORA SHEILA BELLO 

INDICAÇÃO N. 93 /2025. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário e dispensadas as demais 

formalidades regimentais Indica, ao Excelentíssimo Senhor Mário César Azevedo Prefeito do 

Município de Paulo Afonso, Ao Ilustríssimo Senhor William Campos, Secretário Municipal de 

Infraestrulura de Paulo Afonso, a necessidade de requalificação da quadra poliesportiva 

localizada ao lado da I° Companhia de Infantaria do Exército Brasileiro, na Rua da Harmonia, 

Bairro São Francisco. 

A referida quadra encontra-se em estado de deterioração, com aterro irregular, ausência de 

iluminação adequada e estrutura comprometida, dificultando o pleno desenvolvimento de atividades 

esportivas e recreativas especialmente para crianças e jovens da comunidade que utilizam o local. 

A requalificação desse espaço esportivo representa uni investimento direto na promoção do 

esporte c do lazer como instrumenlos de inclusão social, convivência comunitária c melhoria da 

qualidade de vida dos moradores. Além disso, uma estrutura bem equipada e ihmúnada proporciona 

mais segurança e conforto para seus usuários, prevenindo a degradação do espaço público e 

incentivando ouso responsável por parte da população. 

Sala das Sessões, em OS de abril de 2025. 
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